



Numéro 5

Mai/Juin 2023

Dans ce numéro:

- Projet Mer
- Sortie au Mémorial de Caen
- Don de Sang
- Apprentis Marcheurs
- Les bouchons d'Amour
- Sortie Laser Game
- Sortie de fin d'année 1CAPC
- Sortie de fin d'année 1CAPSHCR
- Départs

LES ECHOS DE MAGNE



Projet Mer: Semaine de navigation

Dans le cadre du partenariat avec le Deauville Yacht Club, 6 élèves de 3Pmet1 accompagnés de leurs professeurs Mr Dupuy et Mr Lenormand ont effectué une semaine de navigation du 2 au 5 mai. Ils ont dormi une nuit au Havre dans les bateaux ce qui leur a permis de découvrir la ville et ses monuments (Architecture Perret, l'Eglise Sainte Joseph, La Catène, ...) Ils ont également visité le port 2000, un port en eau profonde dédié aux gros porte-conteneurs. Les élèves sont repartis heureux avec en plus un diplôme de jeune moussaillon en poche.



Sortie au Mémorial de Caen



Les élèves de TBac Pro se sont rendus le mardi 9 mai au Mémorial de Caen avec Mme Bérard et Mr Bride. Lors de la visite de ce musée incontournable consacré à l'Histoire du XXème siècle, les élèves ont pu redécouvrir une partie de leur programme à un peu plus d'un mois des épreuves du baccalauréat professionnel.

Don de Sang

Quelques adultes et jeunes majeurs volontaires du lycée ont donné leur sang à l'Etablissement Français du Sang pour sauver des vies. Cette action citoyenne, solidaire a eu lieu à l'Espace Victor Hugo à Lisieux les lundis 15 mai et 5 juin. Cette opération sera renouvelée l'année prochaine.





Numéro 4

Mai/Juin 2023

Dans ce numéro:

- Projet Mer
- Sortie au Mémorial de Caen
- Don de Sang
- Apprentis Marcheurs
- Les bouchons d'Amour
- Sortie Laser Game
- Sortie de fin d'année 1CAPC
- Sortie de fin d'année 1CAPSHCR
- Départs



LES ECHOS DE MAGNE

Les Apprentis Marcheurs

Une centaine de jeunes des établissements de la région Normandie se sont retrouvés dans le Cotentin le week-end du 13 et 14 mai dans le cadre des Apprentis Marcheurs. Pendant cette marche, les participants ont arpenté l'île de Tatihou, découvert Barfleur, le phare de Gatteville. Ils ont surtout partagé des moments privilégiés tels que la veillée musicale, une nuit à l'hôtel. Les jeunes et les moins jeunes ont plus qu'apprécié ce temps hors du temps. Une bien belle réussite. La preuve, de nombreux jeunes ont déjà pris leurs tickets pour Lourdes 2024.



Les Bouchons d'Amour



A l'initiative de Mme Haloiseau, la classe de 1CAPSHCR a mis en place en début d'année un point de collecte pour Les Bouchons d'Amour. C'est une association qui s'engage à aider les personnes handicapées moteurs en récoltant des bouchons en plastique. Les 3 sacs poubelle remplis ont été déposés à l'antenne de Caen. L'argent récolté permettra de financer essentiellement des fauteuils roulants.



Numéro 4

Mai/Juin 2023

Dans ce numéro:

- Projet Mer
- Sortie au Mémorial de Caen
- Don de Sang
- Apprentis Marcheurs
- Les bouchons d'Amour
- Sortie Laser Game
- Sortie de fin d'année 1CAPC
- Sortie de fin d'année 1CAPCSHCR
- Départs



LES ECHOS DE MAGNE

Sortie Laser Game

32 internes accompagnés d'Hugo et de Yanis, leurs éducateurs, ont effectué leur traditionnelle sortie de fin d'année en 2 groupes les mercredis 14 et 21 juin au Laser Game de Lisieux. Ils ont évolué sur une base militaire indoor de 700m². Après une heure d'activité, ils étaient tous exténués au vu des températures extérieures élevées.



Sortie de fin d'année 1CAPC



La classe des 1CAPC a combiné le 21 juin une visite en lien avec leur métier et des visites liées au thème de la deuxième guerre mondiale. En effet, ils ont découvert le fonctionnement d'une ferme ostréicole à Grandcamp-Maisy. La visite s'est bien entendu finie par une dégustation d'huitres. Sur le retour, ils se sont d'abord arrêtés à la Pointe du Hoc, un promontoire pris d'assaut et escaladé le 6 juin 1944 par les Rangers américains dans le cadre de l'opération Overlord. Ils ont fini la journée à Arromanches pour découvrir les vestiges du port artificiel. Un grand merci à Mr Lavieille, Mme Bérard, Mme Daudet et Mr Portmann pour l'organisation de cette belle journée bien chargée.

Sortie de fin d'année 1CAPCSHCR

Avec l'argent des pourboires récoltés dans l'année, les élèves de la classe de 1CAPCSHCR accompagnés de Mme Halopeau et de Mme Daudet se sont concoctés le jeudi 22 juin une journée de rêve pour finir en beauté leur première année de formation. Ils ont commencé la matinée par la visite du Zoo de Cerza. En début d'après-midi, ils ont découvert de façon immersive l'histoire du calvados en participant au Calvados Père Magloire l'Expérience pour finir par une baignade et une activité pédalos au Lac de Pont-L'Evêque.





Numéro 4

Mai/Juin 2023

Dans ce numéro:

- Projet Mer
- Sortie au Mémorial de Caen
- Don de Sang
- Apprentis Marcheurs
- Les bouchons d'Amour
- Sortie Laser Game
- Sortie de fin d'année 1CAPC
- Sortie de fin d'année 1CAPSHCR
- Départs



Départs

Le Lycée a fêté le vendredi 7 juillet comme il se doit le départ de 4 salariés: Mathieu Lenormand (4 ans) et Marc Clocher (7 ans) qui partent malheureusement pour de nouvelles aventures sur l'agglomération caennaise à savoir à l'Institut Lemonnier pour le premier et au Lycée Ste Ursule pour le second.



Deux figures emblématiques, Nathalie Ribot et Christophe Portmann partent quant à eux en retraite après plus de 32 ans de bons et loyaux services au sein des Apprentis d'Auteuil.

